



**HOGAR PARA NIÑOS DESPLAZADOS.** — El Club de Leones de San Salvador, creará un Hogar para Niños Desplazados, a un costo de 9 millones de colones, con fondos de una fundación norteamericana. El Arq. José Luis Hernández (derecha) entregó el proyecto elaborado por los estudiantes de arquitectura de la U. "Albert Einstein". En el orden C. L. Miguel Ángel Flores, Fernando Alvarenga y José B. Godoy, presidente del Club de Leones.

## No Habrá Racionamiento de Agua en la Capital

Un vocero de la ANDA negó que se pueda producir un racionamiento de agua en la capital, debido a los cortes de energía eléctrica, los cuales están ocurriendo con alguna frecuencia.

Dice que muchos pozos necesitan de la energía eléctrica para poder llevar el agua a través del bombeo hacia los tanques y luego ser distribuida. ANDA confía, dice, en lo dicho por CEL que en los lugares donde hayan instalaciones, allí probablemente no habrá racionamiento de energía y por lo tanto no se cree que haya necesidad de

racionar el agua.

### EN ORIENTE

Existe problemas en el oriente de la República, específicamente en la ciudad de San Miguel, donde se está racionando el agua, debido a que no se tiene energía durante 8 horas to-

dos los días y para que las bombas funcionen adecuadamente se necesita energía las 24 horas.

De tal suerte es que allí sí ha habido una enorme deficiencia del servicio, sobre todo en las zonas altas, que no se pueden atender

—Favor pase a la página 70.

## Fundador de Bayer E.S. Ciudadano Honorario

El señor Carsten H. Christiansen, fundador de las Empresas Bayer en El Salvador, será declarado ciudadano honorario por la alcaldía capitalina.

El acto tendrá lugar en el salón El Salvador del Hotel Presidente, con la asistencia del alcalde municipal y colaboradores, ejecutivos

de Bayer, de este país, y Centroamérica; así como también invitados especiales y miembros del Club de Leones de San Salvador. La fecha, dentro del mes de octubre, se dará a conocer oportunamente.

Fuentes municipales indican que el acto será a las 10 de la mañana.

—Favor pase a la página 44.

### En el Bloom

## Hacen Falta Mascarillas para Niños Asmáticos

Muchos niños asmáticos sufren serias complicaciones, y algunos mueren, por la falta de mascarillas que les permitan inhalar los medicamentos que les despejan los bronquios, dice el Dr. Mauricio Sol Neri, jefe de la Consulta Externa del Hospital Bloom.

El equipo de ese clase con que se cuenta en este caso es muy poco, agrega, ya que siendo un aparato

tan sencillo no se hace aquí en El Salvador. Esas mascarillas están elaboradas en plástico, con un depósito, del mismo material, que sirve para nebulizar el agua y el oxígeno para que en el niño, al recibirlos, puedan ser más fluidas las secreciones y mejore la ventilación de sus bron-

—Favor pase a la página 19.

## Continúan Expectativas Secuestro Hija de Duarte

Las expectativas sobre una posible liberación de la hija secuestrada del Presidente José Napoleón Duarte han disminuido a pesar de que voceros del Gobierno y de la Iglesia han dicho que el caso habría sido resuelto ayer domingo.

Se ha informado que el Gobierno decidió canjear a 22 terroristas a cambio de Inés Guadalupe Duarte Durán, de 35 años, y Ana Cecilia Villeda, de 23, que fueron secuestradas el 10 de septiembre, en la 49ª Avenida Sur de esta capi-

tal, cerca de una universidad.

El Gobierno ha insistido ante los secuestradores que se incluya en el canje a los 23 alcaldes que tienen en su poder, pero los terroristas dicen que los casos deben tratarse por separado.

La liberación de la hija de Duarte y de su compañera de estudios era esperada ayer por los periodistas nacionales y extranjeros, pero nadie informó nada al respecto.

Se dijo que el Ministro de

—Favor pase a la página 53.

# Nuevo Formato de Papel Sellado para Próximo Año

Un nuevo formato del papel sellado para 1986 sugiere el ingeniero Morgan Bojórquez, a la vez que felicita a EL DIARIO DE HOY por su editorial del 10 de este mes al señalar el problema que representa el uso del papel sellado.

Bojórquez es un experto en el uso de las computadoras y en los seminarios que imparte reitera que en el actual formato del papel sellado no hay uniformi-

dad. Dice que la impresión en el anverso y reverso no se inician en el mismo punto; la distancia o separación entre las líneas impresas en la hoja, no coincide con ninguna forma conocida de espaciamiento entre líneas de las máquinas de escribir manuales, eléctricas, electrónicas ni en procedimien-

tos de computación. Indica Bojórquez que la impresión del formato total de la hoja no está centrado con la hoja en sí, es decir, sus líneas no son paralelas con los bordes superior e inferior; el formato no es impreso siempre en el mismo lugar dentro de la hoja

—Favor pase a la página 53.

## 9 Millones Costará Hogar para Menores Desplazados

A un costo de 9 millones de colones será construido un Hogar Escuela por el Club de Leones de San Salvador.

Con la ejecución de este primer proyecto el Club estará dando un paso firme para el rescate de los niños que han quedado huérfanos a raíz de la situación conflictiva que vivimos y que los deja expuestos quizá a una muerte prematura, la

mendicidad y hasta la delincuencia.

Este proyecto fue diseñado como un conjunto modular con capacidad de albergar unos mil niños y todas las unidades de dirección y apoyo de una operación integral, que atiende las necesidades en estos casos.

Para la elaboración de este proyecto, que el Dr.

—Favor pase a la página 53.



**SATISFACCIONES.** La carrera profesional de secretariado da muchas satisfacciones, declara Evelyn de Henríquez.

## Da Satisfacciones la Carrera Secretariado

La profesión de secretariado es una carrera que da muchas satisfacciones a la mujer, afirma la señora Evelyn Bertrand de Henríquez, Subdirectora de Queen's School.

Agrega que esa institución educativa nació en octubre de 1978 y la primera promoción fue de 16 señoritas, que ahora son excelentes profesionales. El estudiantado de ese colegio ha

aumentado considerablemente año con año.

Las alumnas forman un grupo compacto que busca su superación personal a través del estudio y este colegio estimula ese deseo. El interés de cada alumna es realmente verdadero. En el colegio también se atienden los problemas personales que cada alumna pueda

—Favor pase a la página 53.



**NUEVO PRESIDENTE.** Baltazar Chávez es el nuevo presidente de la Asociación de Empresarios de Autobuses, AEAS, que fue electa el viernes en esta capital.

## Labor Benéfica Realizan las Señoras de Médicos

Dos clínicas ha fundado la Sociedad de Señoras de Médicos Pro Beneficencia para atender a la sociedad salvadoreña. Las clínicas, una médica, donde se atiende diariamente entre 15 y 20 niños, y otra dental, funcionan para la atención de niños y adultos, tanto en el área de salud como en la de prevención o educación, según informan. En la clínica médica trabajan de 7 a 9 de la mañana y a los

niños que se atienden, además de la consulta se les da gratuitamente la receta, así como las medicinas, que ahora están tan caras.

La Sociedad está formada por 140 socias y cada una de ellas da una cuota de 5 colones mensuales, trabajando todas en esta obra con gran entusiasmo, lamentando únicamente que debido a la situación no

—Favor pase a la página 52.

## La Autopsia se Practica en Hospitales

Las autopsias se realizan normalmente en todos los hospitales del mundo por dos razones: con fines académicos y con fines legales, declara el doctor Luis Antonio Villatoro, director del Hospital "Benjamín Bloom".

Dio esta explicación en vista de un reclamo que presentó una madre por el hecho de haberle practica-

—Favor pase a la página 55.

## Metalunios de Sequeira en El Laberinto

(Por Roberto López-Geissmann). — Quien vaya en estos días a la exposición de Sequeira en El Laberinto, debe saber que no va a encontrar, como posiblemente crea, los extraordinarios cuadros primitivistas del maestro pintor.

Los Metalunios, nombre de la exposición misma, es la temática que, expresada con un estilo diferente, ha deslumbrado a muchos. La colección en sí es la que habla, no la obra individual, plena de matices, sin tonos rotundos, con gran juego visual cuyo estilo será mejor que el espectador evalúe por sí mismo.

Con especial mención, —Favor pase a la página 55.



**UNA GRAN LABOR.** — La Sociedad de Señoras de Médicos está empeñada en una labor de beneficencia para la niñez salvadoreña, tanto en el área de salud como en educación. Informan, de izquierda a derecha: señoras Virginia de Alvarez, Gloria de Maza, Delia de Magaña, Carmen de Argüello y Dina Oporto de Flores.